



南陽小学校だより 「いい顔 いい声 いい心」 NO14

発行：令和4年1月11日（火） 文責：校長 野田 浩司

南陽小学校 HP：<http://www.nagasaki-city.ed.jp/nanyou-e/>



○新年の幕開け 今年もよろしくお願いいたします。

保護者の皆様、地域の皆様、令和4年もどうぞよろしくお願いいたします。

昨年末は、私自身が怪我のため思いがけず学校をお休みする事態となってしまいました。皆さんの御協力により無事に新年を迎えることができました。心より御礼申し上げます。



さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、しばらく感染状況が落ち着いておりましたが、オミクロン株の広がりとともに、全国的に第6波に入ったのではないかとみられる状況になっております。長崎市におきましても先日は放課後児童クラブでのクラスター発生と報道されておりました。本校におきましても、始業式はリモートで行い、改めて、全校で感染防止の取組の強化についてお話をしたところです。これまで同様、基本的な感染対策の徹底を行ってまいります。御協力のほど、よろしくお願いいたします。



○産休による担任交代のお知らせ

2年2組担任のY教諭が、1月19日から産前休暇に入ります。学期途中の担任の交代となりますが、2年2組の子供たちを学校全体で支えていきたいと思っております。Y先生におかれましても、体調に十分留意され、出産という大仕事に臨んでほしいと思います。2年生では、Y先生のおなかの中にいるお子さんのエコー写真などを用いて、命について考える道徳の授業が行われておりました。日々の暮らしの中で、先生のおなかの大きくなることで、赤ちゃんの成長を身近に感じられることは、子供たちにとっても意味のあることだったと思っています。みんなでY先生を応援してお休みの期間に入っていただきたいと思っています。

なお、産休代替の先生として、S先生が着任されます。2年2組の子供たちのためにしっかりと力を尽くしてくれるものと思っております。1月18日に着任され、全校児童への紹介を行うことになっております。

※HP用にお名前はイニシャルにしています。

南陽小名物 黒板アート→



☆始業式の代表児童あいさつ☆

3学期に頑張ること 3年1組 OAさん

ぼくが3学期に頑張りたいことは3つあります。1つめは体育の跳び箱です。理由は、跳び箱はできますが、どんどん高くなると自信がなくなります。自信をもって跳び箱を跳べるようたくさん練習をします。2つめは自主学習を頑張りたいです。毎日必ず取り組むようにして、3年生で習った内容をしっかりと復習したいと思います。3つめははさみ歩きです。理由は授業が始まる前にあわてて走ってしまうので、はさみ歩きを頑張りたいです。3学期は特にこの3つを頑張り、立派な4年生になれるように努力したいと思います。

3学期に頑張ること 3年2組 HTさん

ぼくが3学期に頑張ることは3つあります。1つめはかけ算の筆算です。かけ算は上手だけど筆算は苦手なので、よく考えながら学習していきたいです。2つめは整理整頓です。僕は2学期にあまり整理整頓ができなかったので3学期は整理整頓をこまめにしていきたいです。3つめは国語の漢字です。3年生は2年生の時よりも学習する漢字が多いのでなかなか覚えられません。しっかり覚えて4年生になりたいです。4年生になったら6時間授業が多くなるので学習時間が増えます。その時間をよくつかって学習していけるように3学期にしっかりと準備していきたいです。

2学期の思い出と3学期に頑張ること 6年1組 HGさん

私の2学期の思い出は修学旅行です。修学旅行では、島原城に行ったり遊覧船に乗ったり海きららに行ったりしてとても楽しかったです。その中でも一番心に残ったのは泊まったホテルの南風楼です。とても美味しかった食事。温泉で泡ぶるに入ったりみんなで集まってレクリエーションをしたりしました。部屋の中ではヨギボウの取り合いになるなど楽しかったです。翌日、森きららに行ってミーアキャットと写真を撮りました。遊覧船では少し酔ってしまいましたが、イルカのショーは大興奮でした。修学旅行は最後の最後まで楽しかったです。3学期に頑張ることは授業で手を挙げることです。なぜかという、これまではわかるどころでも「間違えたらどうしよう」「笑われたらどうしよう」と考えて発表することができませんでした。理科室に「教室は間違えところだ」という言葉があります。それを見て、3学期には間違えてもいいから自分の意見をみんなに伝えていきたいなと思いました。小学校卒業まであとわずかとなりました。本をたくさん読んで文章問題などもよく理解できるようになりたいです。

3学期に頑張りたいこと 6年2組 NHさん

皆さん、今年の冬休みは楽しかったですか。新型コロナウイルスの制限はありましたが、クリスマスやお正月など楽しいイベントが盛りだくさんでしたね。さあ、いよいよ学年の最後の学期。3学期が始まります。心の準備はできていますか。僕たち6年生はあと3か月で卒業し、4月からは中学生になります。中学校では楽しいことがまっています。しかし、勉強のレベルもグンと上がるようです。ですから、ぼくは3学期をチャンスの学期ととらえ、これまでに学習したことを総復習したいと思っています。特に力を入れたい学習が2つあります。1つめは算数です。僕は算数が苦手なのでしっかり復習して中学校に臨みたいです。中学校では算数から数学に変わるので楽しみです。2つめは外国語です。ぼくは外国語の学習が好きです。そして得意です。だから外国語の力をもっとレベルアップさせたいと考えています。3学期、ぼくはこの2つのことをしっかり頑張ります。皆さんも3学期をチャンスの学期ととらえ、ぼくと一緒に頑張ってみませんか。そして3学期を楽しい学期にいきましょう。

4名の代表児童はとても堂々と発表をしてくれました。こういった素晴らしい発表が、他の子供たちの憧れとなり、南陽小学校の伝統となっていきます。

※HP用は児童画像を削除しています。